

Es war tröstlich und berührend zu erfahren, wie viele Menschen mit uns um unser geliebtes Mami, Grossmami und Urgrossmami, unsere liebe Sünj

Sonja Schneider-Jordi

getrauert und von ihr Abschied genommen haben.

Wir danken allen von Herzen für die mitfühlenden Zeichen der Anteilnahme, die wunderschönen Blumen und die vielen Spenden.

Ein spezieller Dank geht an Herrn Pfarrer Allemand für die einfühlsamen Worte und die beiden Musikerinnen Frau Kriszten und Frau Stoffer für die wunderbare Musik bei der Abdankung im Münster.

Wir sind sehr dankbar, dass Mami/Sünj durch die kompetente und liebevolle Unterstützung des engagierten Teams von Viva sowie den regelmässigen Besuchen des langjährigen Hausarztes Dr. Merlin und der beiden Physiotherapeuten Herr Biner und Herr Vermin bis zuletzt fürsorglich betreut in ihrem geliebten Zuhause leben konnte.

Mami/Sünj wird immer ein Teil von uns sein.

Bern, im Dezember 2019

Die Trauerfamilie